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学校アンケートについて 

 

 向春の候、保護者の皆様方におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

日頃は、本校教育の推進にご理解、ご協力を賜り、ありがとうございます。 

 さて、学校アンケートにご協力いただき誠にありがとうございました。その結果をこの文書及

び学校ホームページにてご報告いたします。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

＜学校アンケート 自由記述について＞ 

 自由記述におきましても、たくさんのご意見、ご感想、ご指摘、そして温かいお言葉をいただ

きまして感謝いたしております。また、記名にもご協力ありがとうございました。全てのご意見

に回答をできておりませんが、保護者の皆様の貴重なご意見を真摯に受けとめ、今後の学校改善

に生かしてまいりたいと考えておりますので、ご理解の程よろしくお願いいたします。 

 

○：良かったというお言葉 

●：改善に向けてのご意見やマナーについて 

□：学校からの回答 

 

１学校行事について 

○音楽会、平和公演、とても感動しました。ありがとうございました。 

○運動会、音楽会の完成度の高さ、子どもたちの努力はもちろんあったと思いますが、先生方の

ご指導には本当に頭が下がります。先生方が過労になっていないかが気掛かりです。 

●音楽会の時、（ブース以外での）撮影禁止を言ってくれていたにもかかわらず、一番前で保護者

がスマホで隠しながら録画をしていて残念でした。頑張っていた子どもたちから見えていたと思

います。ルールを守れない大人たちを子どもはどう思うのでしょう。 

●音楽会（学校公開）があるのに、すぐその後に参観日があり、保護者と担任の先生に負担がか

かると思います。どちらか 1 回にしてほしい。 

●先日の児童引き渡し訓練の際、保護者の話し声が大きく、先生の拡声器での声がほとんど聞こ

えませんでした。児童の待機場所も分かりにくく、実際に起きた時は不安です。 

□学校行事に関しましては、学習指導要領の改訂、社会全体の働き方改革の流れ等を考慮し、児

童にとってという視点から、その内容、回数を含め、見直しを図ってまいります。 

□児童引き渡し訓練は、今年度、本校では初めて実施いたしました。ご協力ありがとうございま

した。ご意見を参考に改良を重ねてまいります。 

 

 

 

 

 



２学習指導面について 

○授業が分かりやすく、できたことについては褒めてくださり大変感謝しています。 

○学習面でのつまずきを相談した際に、すぐに対応してくださりありがたかったです。 

○いつも楽しい授業をしてくださり、ありがとうございます。優しく声をかけてくださったり、

面白い話をしてくださったり、休み時間に一緒に遊んでくださったりと、子どもはとても楽しい

と言っています。 

●文章を書く機会が少なくなったように感じます。自分の意見をまとめることや、感想をかくこ

とが下手になったように思います。日記などの宿題で先生から指導していただきたいなと思いま

す。 

□今年度、努力目標を国語科に設定しました。今後「書くこと」の充実も図ります。 

 

３生活指導面について 

○学校に行くことが楽しいそうで、担任の先生をとても信頼しています。 

○何かあれば夕方過ぎでもお電話下さり感謝しています。しかしながら、先生方にも生活、ご家

族がおありだと思うので、１７時過ぎには、帰るようにし、家庭を大切にしていただきたいです。 

●班登校や縦割り給食などもっとたくさん縦割り活動を増やしてほしいです。 

□異学年交流の意義は大きく、児童会活動等の活用により充実を図ります。 

 

４情報提供面について 

●他のクラス・学年でも学級閉鎖が出たら、予防のためにホームページに出すだけでなく、メー

ル配信して欲しい。 

●ホームページが見にくいです。また、保護者だけにパスワードを配付するとかで、他人が見る

ことができなくした方がよい。行事ものとかが流出しています。 

●ブログの更新にもう少し力を入れてください。月に一度や修学旅行などの大きな行事には様子

が分かる写真も載せてください。 

□学級閉鎖時の連絡につきましては、お声をいただきましたので、当該クラスだけでなく、全て

のご家庭にメール配信するとともに、適宜、ホームページへのアップに努めております。 

 

5 その他 

●母親でもフルタイムで働く人も増えてきました。参観等、保護者が参加する行事を減らして欲

しいです。 

 

 最後になりましたが、どの項目にも、教職員への感謝や励ましの言葉等を頂きありがとうござ

いました。このようなお声をいただき、何より教職員の意欲へとつながります。 

 来年度からは、新指導要領の完全実施となります。今までの教育実践を振り返り、新学習指導

要領の理念の下に、さまざまな事柄を再構築しなければなりません。改革の年です。学校として

は、様々な機会を通じて、研修を実施し教員力の向上を図り、子どもたち一人ひとりに丁寧な指

導・支援に努めてまいります。今後は、さらに保護者の方々との協働関係を強固なものとし、児

童の健全育成にあたりたいと考えておりますので、ご理解ご協力賜りますようお願いいたします。 

 

 


